
Pièces 2 Pièces

Superficie 33 m²

Référence 84048967

Prix 279 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes-salis  :  face  aux  plages  de  sable  fin,  superbe  2  pièces  aux  magnifiques

prestations actuelles, idéalement situé en étage élevé d'une résidence de standing

sécurisée  avec  piscine.  Il  est  composé  d'un  entrée  avec  espace  buanderie  et

bureau,  séjour  avec  cuisine  à  l'américaine,  une  chambre  avec  placard,  une

douches  à  l'italienne,  wc  indépendant,  terrasse  lumineuse.  Vous  apprécierez  le

calme,  la  belle  exposition,  la  vue  dégagée  sur  la  piscine.  L'appartement  est

climatisé,  cuisine  équipée  et  peut  être  vendu  avec  tout  son  mobilier.  A  voir

absolumentles informations sur les risques auxquels ce ...

Antibes  ilette  -  this  pretty  2-room  apartment  with  luxurious  amenities  is  ideally

located on a high floor of a residence sought after for its standing and proximity to

salice beach. You will appreciate the calm, the beautiful exposure, the unobstructed

view of the swimming pool. The apartment is air-conditioned, equipped kitchen and

can be sold with all  its  furniture.  A must  seeinformation on the risks to which this

property  is  exposed  is  available  on  the  géorisques  website:  www.  Georisques.

Gouv. Fr

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES
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